

# *Le gouvernement vénézuélien poursuit ce mardi le dialogue avec l'opposition*

---



Saint-Domingue, 6 février. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien poursuit ce mardi à Saint-Domingue, la capitale de la République dominicaine, les pourparlers avec l'opposition afin de concrétiser des accords garantissant la paix et la stabilité du pays.

Jorge Rodriguez, chef de l'équipe négociatrice du gouvernement, a déclaré ce lundi que le gouvernement et l'opposition sont sur le point de parvenir à un accord.

Aujourd'hui les deux parties débattent, entre autres, des élections présidentielles anticipées convoquées par l'Assemblée nationale constituante.

Jorge Rodriguez a souligné que le gouvernement ne va pas tolérer l'ingérence d'autres pays dans les affaires intérieures du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154500-le-gouvernement-venezuelien-poursuit-ce-mardi-le-dialogue-avec-lopposition>



**Radio Habana Cuba**